



AMERIQUE/MEXIQUE - Un million et demi d'enfants dénutris et deux autres millions souffrant d'anémie

Mexico (Agence Fides) – Le taux d'anémie au Mexique est le pire de l'ensemble des pays des cinq continents, y compris l'Afrique. Un enfant naissant au Chiapas a six fois plus de chance de souffrir de dénutrition qu'un autre qui naît dans un autre lieu du Mexique. C'est ce qu'a déclaré le Directeur de l'Institut national de Santé publique locale, qui a confirmé que le plus grand nombre d'enfants atteints par des carences alimentaires est concentré dans des Etats tels que le Chiapas, le Guerrero et l'Oaxaca. Selon le Ranking Nacional de Nutrición Infantil (RANNI), institué pour identifier les données les plus importantes en matière de dénutrition chronique, d'anémie et d'allaitement maternel afin de pouvoir relever les défis et de définir les actions à entreprendre, les indices de dénutrition chronique se sont détériorés dans onze Etats du Mexique au cours de ces six dernières années alors que dans six autres régions ils ont empiré en ce qui concerne l'anémie. Actuellement, dans le pays, vivent 1,5 millions d'enfants dénutris et deux millions d'autres de moins de cinq ans souffrant d'anémie. Au plan mondial, le Mexique est revenu en arrière en matière de lutte contre l'anémie, la moyenne nationale diminuant d'un seul point, de 12,4 à 13,6%. De 1999 à 2005, le pays a réduit le pourcentage de dénutrition de 21,5 à 15,4%. (AP) (Agence Fides 16/12/2013)